

どんぐり交流会に参加しました

「平成29年度 どんぐり交流会」に参加しました。

愛知県連盟一斉イベント'はじまるよ'が行われた11月12日(日)もう一つの愛知県連盟主催事業がありました。日本ボーイスカウト愛知県連盟 新城吉川野営場で見どりの少年団・ボーイスカウト・ガールスカウトが「どんぐりの木」を植えました。植樹のほかに、森のお話、シイタケの菌を木に植え付け、ボーイスカウトによる、ネイチャーゲームをしました。



平成29年度 どんぐり交流会

1. 目的：みどりの少年団、ボーイスカウト、ガールスカウトの団員が一堂に集い、「どんぐり山」にどんぐり苗木を植栽し、その管理の仕方などについて学ぶことにより、自然・みどりを大切にする心を養い、心豊かな少年少女の育成に資するとともに、この植栽活動等を通じて相互の交流を図り、それぞれの団活動を向上させることを目的とする。

また、どんぐり山の植栽を、全国植栽祭に伴う地域植樹イベントとして森づくり活動を進める。

2. 主催

一般社団法人 日本ボーイスカウト愛知
一般社団法人 ガールスカウト愛知県連
公益社団法人 愛知県緑化推進委員会
第70回全国植樹祭愛知県実行委員会事務局



防災マイスター



住んでいる地域の場所、避難場所の確認。

避難する時何を持っていけばよいのかをみんなで考えました。

森の文化祭

4月 30日 さがらにて 第17回森の文化祭が開催されました。91団は今年 ガールスカウトピザ屋さん 空き缶にてピザを焼いて参加者70名に食べて頂きました。スカウトに作り方等いろいろ聞いていました。あっという間の完了でした。様々な出店があり工夫があり一日 さがらの森と触れ合いました。1000人は、越えなかったという事でした。スカウト 笑顔で 山を下って来ました。



暑い夏 お昼ごはんは、流しそうめん

• テント張り訓練のあとの楽しみ

梅雨もあけ真夏のような暑い中、形原漁港広場で「ガールスカウトの技術」のひとつのテントを張る訓練をしました。初めてテントに触れるスカウトもいました。テントの名称を覚え、ペグを打つのも大変でした。みんなで力を合わせて。テントがはれました。

ブラウニーはフルーツポンチを作りました。冷たくてとってもおいしい！！

念願の流しそうめんみんなたのしみにしていました。
おなかいっぱいになったかな？



ハマユウの苗を植えたよ。

■ 三河大島で清掃活動！

5月15日（日）三河大島でハマユウの育成と清掃作業に参加しました。
毎年、蒲郡ライオンズクラブの主催で、蒲郡市で活動している海洋少年団、ボーイスカウト、ガールスカウトが参加しています。



ハマユウの球根を植えています。
早く芽が出てくるといいね。

ハマユウの苗を植えています。
少し深めに穴を掘り、苗を植え、飼料を入れて土をかけて、水をたっぷり。
来年、来たときには大きくなっていてね。



三河大島には、いろいろなものが流れ着きます。
みんなで、一緒にごみ拾い。



“たちかまど”で サモア

■ 森の文化祭に参加しました。

4月29日 さがらの森で森の文化祭が、開催されました。
大塚の駅から幼稚園の子供から、高校生までさがらの森を目指して。山を登りました。
急な坂道もみんなと一緒にがんばって上れるよ。
みんなにここにご笑顔のかわいい女の子です。
さがらの森では、“たちかまど”を作りました。竹と麻縄で作る、立って使えるかまどです。そのかまどを使い「サモア」と言うお菓子を参加され人と一緒に作り食べました。
「サモア」とは、マシュマロを焼いてクラッカーにとチョコレートとマシュマロをはさんだお菓子です。焼いたマシュマロがチョコレートを溶かしてお口の中にとろーりおいしいよ。



竹と麻縄だけで作る“たちかまど”
ぬれた木の葉と乾いた土の上に火をおこした
炭をおきます。

“たちかまど”でおいしい「サモア」を焼いています。



三河大島清掃活動



三河大島の海岸の清掃とココスヤシを植えました。

